



#VARIANTECOVID-19

Perro del infierno ya está en el país P10

#NUEVACEPADECOVID

Llega Perro del Infierno al país

ES MÁS TRANSMISIBLE PERO NO DE PREOCUPARSE, DICE INFECTÓLOGO MACÍAS

POR FRIDA VALENCIA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Instituto de Diagnóstico y Referencia Epidemiológicos emitió una alerta por la llegada a México de la nueva variante conocida como *El Perro del Infierno*; sin embargo, aclaró que esta cepa no será tan letal como las otras, principalmente por el avance en la vacunación.

La nueva cepa es llamada así por una referencia a la mitología griega, debido a que los expertos consideran que es difícil escapar de ella.

A pesar de que sí se espera el ingreso de una nueva ola de COVID-19 se

6

ENTIDADES YA REPORTAN CASOS DE LA NUEVA CEPA.

espera que sea leve; pero sí se prevé un incremento en las enfermedades respiratorias como la influenza.

En entrevista con Jesús Martín Mendoza, para **Heraldo Televisión**, el infectólogo Alejandro Macías señaló que "no hay que angustiarse, no es más letal que las otras, no es más patógena, simple y sencillamente tiene un poquito más de ventaja de transmisión, lo que hace que esté predominando, pero no va a significar un colapso institucional".

La Secretaría de Salud explicó que la nueva variante, oficialmente conocida como BQI, no es una cepa predominante en el país; sin embargo, desde la primera detección a inicios de noviembre, ya se han acumulado 95 casos en todo el país.

La cepa ha sido identificada en la CDMX, el Estado de México, Nuevo León, Campeche, Tabasco y Yucatán, siendo esta última la entidad que concentra la mayoría de casos, con 85. 📍

¿CÓMO ME DOY CUENTA?

1

• Los síntomas son los mismos que las otras cepas de coronavirus, dicen los expertos.

2

• La diferencia es que los padecimientos se pueden llegar a sufrir con más frecuencia.

3

• En caso de contraer la nueva variante es recomendable aislarse al menos por cinco días.